

Fracasará el Mundial por Demasiado Caro

★ La Campaña Internacional de Boicot, Aparte

★ La Población y las Exorbitantes Entradas

★ Vergonzoso Descrédito: Rodolfo Puigross

El Campeonato Mundial de Fútbol en Argentina no sólo fracasará debido a la campaña internacional de boicot, sino sencillamente porque la mayoría de la población no podrá pagar las exorbitantes entradas, además de que la Junta Militar ha intensificado a tal grado la represión que se vive un clima generalizado de pánico.

En conferencia de prensa, el doctor Rodolfo Puigross, asilado político, quien fue rector de la Universidad bonaerense y ahora es secretario general del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, explicó que:

"El prestigio que trata de alcanzar la Junta con el Mundial de Fútbol se tornará en el más vergonzoso descrédito —a pesar de los mil millones de dólares que se han gastado en las instalaciones—, ya que se ha desatado el terrorismo colectivo para intimidar al pueblo y evitar un escándalo internacional durante la celebración del campeonato".

Estimó además que por las "sumamente precarias" condiciones de vida del común del pueblo argentino, las autoridades de la Junta tendrán que regalar los boletos del campeonato "a policías, militares y funcionarios, para poder llenar el estadio".

Citó como ejemplo de la ola de represión, los hechos ocurridos el martes de la semana pasada en la cárcel argentina de Villa Devoto cuando todo un pabellón de presos fue masacrado por los militares, quienes argumentan que se trataba de un motín incendiario y sólo admiten la existencia de "unos cuantos heridos por quemaduras".

En un comunicado del comité solidario con las luchas del pueblo argentino se pregunta:

"¿En ese país, donde impera el terror, se va a jugar el Mundial 78? ¿Es posible hablar de fútbol cuando mueren asesinados ocho personas cada veinticuatro horas?"

Por su parte, el doctor Rodolfo Puigross manifestó que el comité que preside no apoya la campaña internacional de boicot contra el Mundial —"instrumentada por los diversos comités en todos los países de Europa"— porque "el fútbol es tan popular en Argentina que hasta ha motivado fenómenos políticos, como cuando se estuvo a punto de romper relaciones diplomáticas con Uruguay por diferencias en torno a un partido".

Además, dijo, la Junta Militar to-

SIGUE EN LA PAGINA DOCE

Fracasará el Mundial por Demasiado Caro

Sigue de la página dos

maria como pretexto el fracaso del Campeonato para echarle la culpa a los "subversivos" y así agudizar la represión.

De otra parte, considerará que la campaña de terror militar "no se puede detener si no es con la caída de la Junta la cual está tan comprometida

que no puede dar marcha atrás y, antes de que llegue su caída, va a hacer cualquier barbaridad".

Denunció que en toda la Argentina existen más de cuarenta mil presos políticos, de los cuales la dictadura sólo reconoce setecientos en sus listas oficiales, en las que no se incluyen todas las cárceles y mucho menos los campos de concentración.

UNO MAS UNO

Mercedes Sosa, prohibida en Río

RIO DE JANEIRO, 19 de marzo (AFP). - La compositora y cantante argentina Mercedes Sosa quedó impedida de presentarse en los teatros brasileños por determinación del Departamento de Policía Federal, que además le dio un plazo de 15 días para abandonar el país, se informó hoy aquí.

Mercedes Sosa llegó a Brasil el viernes último, procedente de Buenos Aires, pero la policía federal, en el aeropuerto internacional de Río de Janeiro, intentó impedir su desembarque, indicó la prensa local.

La cantante, con todo, fue liberada por las autoridades

que, además de prohibir sus presentaciones, le dieron un plazo de quince días para salir del país.

Mercedes Sosa dijo que vino a Brasil para descansar, tras la muerte de su marido, Francisco Mazzitelli, ocurrida hace menos de quince días.